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Beantwortung Anfrage von Frau Ehrenfort  
 
 
Im Juni 2006 wurde eine Leiterwand demontiert, um vorsichtshalber deren Benutzung auszu-
schließen. Da sich die Befestigung dicht neben einem Riss befindet, wurde die Verankerung 
im Mauerwerk belassen, wie der Statiker vorschrieb in seiner Stellungnahme vom 02.06.2006. 
Eine Gefährdung der Standfestigkeit der Halle hat nach Aussage des Statikers bis heute nicht 
bestanden. Auch der letzte Bericht des Statikers vom 15.08.06 lautet: „Gegen eine weitere 
Nutzung der Turnhalle bestehen in statischer Hinsicht keine Bedenken.“ 
 
 


